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学校統合準備会の報告について 

 

１ これまでの実施内容 

両校の教職員等で構成する学校統合準備会を設置し、部会及び委員会ごと

に統合に向けての取組を始めた。 

 

 ≪総務部会≫ 

 （各部会の調整、校務分掌、学級編成・教室配置、記念行事、学校評議員） 

 ・学級数の増加に伴って、新たにエアコンを設置する箇所を検討・協議した。 

 ・各部会の名簿を作成し、共通理解を図った。 

 ・学校の継承物の確認、展示物の検討を進めている。 

 

 ≪教育課程部会≫ 

 （学校行事、教科・領域等の計画、特別支援教育、保健関係、校内研究） 

・教科部会を開催し、生徒が購入する副教材等を確認し、統合校で使用する物

品の検討を行った（令和６年７月３０日実施）。 

 ・日課時程及び教育課程についての検討を進めた。 

 

 ≪生徒指導部会≫ 

 ・「校則」「登下校のきまり」について情報共有した。 

 

 ≪教材・教具管理部会≫ 

・教科部会を開催し、両校の備品・教材を確認し、統合校に移送する備品等の

検討を行った（令和６年７月３０日実施）。 

 

 ≪ＰＴＡ・地域部会≫ 

・教頭で、両校のＰＴＡ及び部活動後援会について、組織や運営状況を確認

し、統合後の在り方について検討した。 

   

 【制服検討委員会】 

統合を機に、社会情勢に対応した制服に変更するよう、検討を進めている。 

 ・各校７人の委員で、これまでに２回開催した（令和５年１２月５日、令和６

年２月２７日実施）。 

 ・仕様書の内容について検討を進めている。 

 

 【交流事業実行委員会】 

円滑に統合できるよう、学年間や部活動間で交流を進め、あらかじめ人間関

係の構築を図る。 
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 ・１学年の校外学習（鴨川）を合同で実施した。 

・生徒主体で交流できるよう、学年生徒会役員の生徒同士で交流会の打合せを

行った（令和６年８月７日実施）。 

・野球部は、合同チームを編成して総体に参加した。また、サッカー部は令和

６年度新人戦に向けて合同チームを編成する。 

 

 

２ 今後の予定 

 ・統合校に移送する学校備品等の確認を進め、一覧表にまとめる。 

 ・交流できる授業や行事、部活動の検討を進める。 

 ・新たな制服のサンプルで、比較・検討し、生徒を含めた協議を行う。 


